

Claudia Sheinbaum y los 7 municipios importantes de Veracruz en su precampaña



Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata a la Presidencia de la República, eligió a Veracruz como un estado clave para las elecciones del 2 de junio de 2024. Justo detrás de la Ciudad de México, la entidad jarocha fue elegida como sede para su arrangue y cierre previo a la campaña.

Veracruz es el cuarto estado con el padrón electoral más grande del país, lo que significa que el mayor número de personas podrán votar en las próximas elecciones locales y federales. De acuerdo con datos del Instituto Nacional Electoral (INE), Veracruz tiene un padrón electoral de 6 millones 85 mil 278 electores; sólo detrás del Estado de México (13 millones); Ciudad de México (7 millones 940 mil) y Jalisco (6 millones 629 mil).

El 20 de noviembre de 2023, Claudia Sheinbaum Pardo Inició su precampaña a la presidencia de la república en el municipio de Boca del Río, Veracruz. Al evento asistieron militantes del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM)..

El evento se llevó a cabo en el World Trade Center. Sheinbaum Pardo compartió el presídium con la ex coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Rocío Nahle García, el delegado de Bienestar en Veracruz, Manuel Huerta Ladrón de Guevara, el dirigente nacional del PT, Alberto Anaya, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, y los dirigentes del partido a nivel local.